

# fakARCH virtuell und physisch im AUFBAU!

## Unser neues virtuelles Ich: [www.fakARCH.at](http://www.fakARCH.at)

Eine Internetseite, die Aktuellstes aus der Fakultät gesammelt beinhaltet ist eines unserer Ziele.

Diesem sind wir seit Semesterbeginn einen Schritt näher, denn wir haben endlich eine neue Seite im Netz, die von Michi Lahnsteiner und Michi Simon aktuell gehalten wird. Auf cooles Design wurde zugunsten von leichter und schneller Navigation verzichtet, bunte Bilder gibt's daher wenig.

Dafür findest Du

- aktuelle Veranstaltungshinweise
- Neuigkeiten aus der Fakultät
- Informationen zum Studium, z.B. zum Umstieg in den Studienplan\_neu
- eine „eingedeutschte“ Version Deiner Rechte und Pflichten als Studierende/r
- Wie Du uns wann und wo erreichen kannst, und wer wir sind.

Weitere Bereiche befinden sich noch im Aufbau. Coming soon ;-)

## Unser neues physisches Ich: Raum ATK1114

Ein anderer Bereich unserer Arbeit, der sich gerade im Aufbau befindet, ist nicht virtuell sondern ganz physisch. Das Manko an Aufenthaltsflächen für Architekturstudierende ist seit Jahren eklatant. Gangflächen gibts genug, Sitzgelegenheiten so gut wie keine. Zeiten zwischen Vorlesungen oder Übungen können eigentlich nur in Lokalen rund um die Uni verbracht werden. Außerdem mangelt es für die immer zahlreicher werdenden Gruppenarbeiten an Besprechungsmöglichkeiten.

Deshalb ist es umso erfreulicher, dass es auf unser betreiben hin bald einen Aufenthalts- und Arbeitsraum, Treff- und Kommunikationspunkt für Architekturstudierende in der Rechbauerstrasse 14 KG, rechts neben dem Lift geben wird.

Derzeit arbeiten wir noch an der Möblierung und der Infrastruktur. Die Öffnung des Raumes für die Architekturstudierenden erfolgt ehestens!

Die genauen Benutzungsbedingungen und Vergabemodalitäten werden noch bekannt gegeben, zu lesen in unserem virtuellen Ich: [www.fakARCH.at](http://www.fakARCH.at)

Ich hoffe, dass wir mit diesen zwei Maßnahmen auch Deinen Studienalltag etwas verbessern können,

*Angelina Morhart*



**Angelina Morhart**  
Senatsmitglied und  
Mandatarin der  
Fakultätsvertretung  
Architektur